

## Fakultas Ekonomi Unimal Kerjasama dengan Lembaga Sertifikasi Profesi



Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh, Dr Hendra Raza, dan Sabaruddin Chaniago dari Lembaga Sertifikasi Profesi (LSP) Humanika Investa, menandatangani perjanjian kerjasama di Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Senin (15/7/2019). Foto: IST.

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** –Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh melakukan kerjasama dengan Lembaga Sertifikasi Profesi (LSP) Humanika Investa sebagai pelaksana sertifikasi dari Badan Sertifikasi Nasional Profesi (BSNP). Hasil kerjasama ini dipandang bisa meningkatkan kualitas lulusan yang siap masuk ke dunia kerja.

Penandatanganan kerjasama dilakukan di Ruang Kuliah Umum (RKU) Fakultas Ekonomi dan Bisnis Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Senin (15/7/2019). Selain penandatanganan kerjasama, juga digelar kuliah umum tentang sertifikasi akuntansi bagi mahasiswa Prodi Akuntansi.

Menurut Sabaruddin Chaniago dari LSP Humanika Investa, mahasiswa yang sudah lulus sertifikasi memiliki nilai lebih dan siap berdaya di dunia kerja baik tingkat nasional maupun internasional.

“Sertifikasi ini langsung dari BSNP sehingga mahasiswa yang bekerja di luar negeri pun bisa menggunakan sertifikat tersebut. Lulusan yang bersertifikat memiliki kompetensi dalam persaingan dunia kerja, termasuk di luar negeri,” ungkap Sabaruddin.

Dekan FEB Unimal, Dr Hendra Raza, mengharapkan kerja sama ini akan membuat alumni Prodi Akuntansi semakin berkompeten dan siap memasuki dunia kerja. Dia mengharapkan kerjasama tersebut bisa mendukung peningkatan akreditasi prodi. “Selain itu, Prodi Akuntansi ke depan diharapkan bisa menggelar uji kompetensi akuntan,” kata Hendra.

Secara terpisah, ia mengatakan sebagai *pilot project* pada program studi di FEB Unimal yang mendapatkan akreditasi A. Kondisi ini bisa memberi dampak positif bagi peningkatan akreditasi semua prodi yang ada di Fakultas Ekonomi dan Bisnis.

Ketua Panitia Penyelenggara Kuliah Umum, Indrayani, menyebutkan mahasiswa menyambut positif adanya kerja sama tersebut karena ketika memasuki dunia kerja, mereka tidak sekadar mengandalkan selembar ijazah, tetapi sudah terbukti memiliki kompetensi yang dapat diandalkan. “Ini akan membuat alumni lebih percaya diri dalam persaingan dunia kerja,” kata Indrayani.

Menurutnya, program kerjasama untuk peningkatan kompetensi lulusan Prodi Akuntansi sudah digagas sejak masa pada masa ketua Prodi dijabat Dr Muammar Khadafi dan dilanjutkan pada masa Dr Murhaban, ketua Prodi saat ini. **[ayi]**

**Tanggal:** 15 July 2019

**Post by:** [ayi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Aceh Utara](#), [Ekonomi Unimal](#),